



Gymnasium hat neue Partnerschaft

Eine Partnerschaftvereinbarung zwischen dem SKG und dem Autohaus Reisacher wurde besiegelt. Darüber freuen sich sowohl Rektor Norbert Rehfuß als auch das Familienunternehmen Reisacher und dessen Geschäftsführer am Standort Krumbach Udo Maier. Zur Vertragsunterzeichnung gab es Musik und kleine Vorträge der Vertreter von Schule und Unternehmen sowie von Jürgen Korschinsky als Vertreter der Industrie- und Handelskammer Schwaben. Für das SKG ist es bereits nach Kooperationen mit Lingl und Kling Consult die dritte Partnerschaftvereinbarung.

Foto: SKG